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6   ⽉度⾏事

●花卉園芸部会
 初夏の花だより

●国場⽣⽼会
 定期総会、懇親会

●三⽉あしび
 (旧暦3⽉4⽇)

●第22回
国場川こいのぼりまつり

●JAおきなわ真和志
 事業推進⼤会

▼２８日(木)　五月ウマチー
※旧暦５月１５日

 5月13日(日)

第22回 国場川こいのぼりまつり　開催

晴天の空に⼿作りのこ

いのぼりが元気よく泳ぐ

姿が⾒られる会場におい

て、仲井真⼩学校区まち

づくり協議会活動の⼀環

として開催され、地域⾃

治会や保育園など多くの

協賛団体が参加した。  

来賓の城間幹⼦那覇市⻑

の挨拶では「22年間に渡

り継続して未来につなが

る、地域まちづくりを成

功させている皆様⽅に

感謝しております。今

後とも⼩学校区まちづ

くり協議会活動を展開

され、こいのぼりまつ

りを更に発展させて下

さい」という祝辞と激

励の⾔葉を頂いた。  

舞台発表では幼児園児

による歌と踊りが披露

され、その可愛らしさ

に微笑み⼀杯となった。

 花卉園芸部会

初夏の花だより

仲井真中学校吹奏楽部の

演奏は、観覧者に多くの

感動を与えていた。その

他数々の演⽬が披露され

た。出店の活気も盛んで

まつりを盛り上げた。国

場川こいのぼりまつりが

今後もますます活況を呈

し、地域協働のまちづく

りへ発展していく事を祈

念する。

当部会は国場の環境美

化の⼀環として、平成

30年４⽉14⽇(⼟)、国場

公⺠館と国場三⾓公園に

アスターとセンニチコウ

(千⽇紅)の植え付けを実

施した。       

三⾓公園には数年前に嘉

数礼⼦さんが植えた椿の

⽊や、公園側には⼆男宮

 JAおきなわ真和志支店

平成30年 事業推進大会　開催

５⽉12⽇(⼟)、JAおき

なわ真和志⽀店３Ｆホー

ルにおいて開催された。 

新垣久⽀店⻑から平成

29年度経常収益増の実績

報告があり、参加者およ

び全組合員への感謝の意

が述べられた。続いて

JA本部の渡⼝捷也経営

管理委員と前⽥典男常

務から「JA全体の経営

の安定的状況とその実

績報告と共に、今期も

⼤きく事業収益のアッ

プを⽬指したい」とい

う⼒強い挨拶があった。

そのあとJA真和志の今年

度の⽬標について、各部

会⻑より⼒強い⽬標必達

の決意表明がなされた。

本会場には字国場の組合

員が多数来場されており、

組 合 員 あ っ て の 農 協

(JA)を感じた所であった。

⾥⼩ヌ前のサガリバナ

の⽊がある。サガリバ

ナの花が咲くころには

周囲に良い⾹りが漂い、

⼼も和むことと思う。

散歩がてら、花の観賞

をお楽しみ下さい。

花卉園芸部会  会⻑ ⾦城ヨシ⼦

副会⻑ ⾦城美枝



 旧暦３月４日

三月あしび　開催
４⽉19⽇(⽊)、字国場

三⽉あしびが開催された。

⼥性部により前⽇からお

供え物の準備が進められ、

当⽇は嘉数キクさんと眞

境名良⼦さんによる⽕の

神や城間家の神、村の神

への拝みや、唄と踊りが

披露された。シンムイ

をかわるがわる頭に載

せた⼥性の皆さんが祭

りを盛り上げた。最後

に拝んだ”前ヌ御嶽”では、

参加者全員で字国場の

発展と⼦孫繁栄を願い、

ふ る ま い 酒 を 分 か ち

合った。そのあと⾃治会に

戻り、弥勒神や⽕の神へ祭

事完了を報告し終了した。

拝みを執り⾏って頂いた嘉

数キクさんと眞境名良⼦さ

んをはじめご参加いただい

た皆さま、ありがとうござ

いました。

去る５⽉２⽇(⽔)午後５

時より⾃治会２階ホールに

おいて開催された。司会の

城間秀雄事務局⻑による開

会宣⾔のあと新垣宗永会⻑

が挨拶され、会⻑職の任期

満了(２年間)についてお礼

が述べられた。続いて各議

案について審議が⾏われた。

審議内容は右のとおり(⻩

枠 内 )。       

なお、今年は役員改選(任

期満了)の年度で、新役員

が選出、紹介された。新役

員は右のとおり 。(⻘枠内)

議案審議終了後、渡嘉敷正

彦⾃治会⻑から挨拶があり、

⾃治会においての⽣⽼会の

活動や数々のご指導、ご尽

⼒に感謝の意が述べられた。

総会後の懇親会では、⽟

城富次郎さんが乾杯の⾳頭

を執り⾏った。富次郎さん

⽈く「⻑寿をあやかりたい

という多くの会員の声や、

(城間)秀雄さんから頼まれ

たこともあり引き受けた」

とのこと。「若さと健康に

あふれたカジマヤーを⽬指

して共に頑張って⾏こう」

と声⾼らかに乾杯されてい

 国場生老会

平成３０年度 定期総会および懇親会　開催

た。続くカラオケタイ

ム で は 、 参 加 者 か ら

次々とリクエストの波

が押し寄せ、思い思い

の歌声を披露してくれた。

和気あいあい、笑顔の絶

えない定期総会、懇親会

であった。

【1号議案審議】

平成29年度事業報告は城間秀雄さんが、会計報

告は渡嘉敷和⼦さん、会計監査は代表して嘉数春

雄さんが適正処理を報告された。同案は全会⼀致

で承認された。

【2号議案審議】

平成30年度事業計画案および収⽀予算計画案に

ついて事務局より説明があり、同案は全会⼀致で

承認された。

【新役員】

1)会⻑ 城間秀雄、2)事務局⻑ 嘉数春雄、

3)会計 嘉数康⼦、4)監査役 ⽟城正昭、⽷数政⼦

5)班⻑ (1班)⽷数政⼦、(2班)嘉数敏秋、

(3班)⾦城ヨシ⼦、(4班)嘉数喜栄、

(5班)嘉数和⼦、 (6班)渡慶次盛⼀、

(7班)嘉数松江

写真集 (国場⽣⽼会 定期総会、懇親会)
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